

# COMPTE RENDU DE SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU

**Jeudi 11 juillet 2024 – MODIFIE le 5 décembre 2024**

L'AN DEUX MILLE VINGT QUATRE, le jeudi 11 juillet, le Conseil Municipal de SALAGNON, dûment convoqué, s'est réuni en session ordinaire, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur BARRET Daniel.

*Date de convocation du Conseil Municipal : le 5 juillet 2024*

Présents : **BARRET** Daniel, **PARADIS** Stéphane, **BENAIM** Fadiene, **SKUP** Pascal, **DUFAT** Cécile, **SAURA** Cyril, **LUNARDI** Charlotte, **RIOUX** Marjorie.

Excusés : **NUGUET** Frédéric donne pouvoir à **BARRET** Daniel

**GONIN** Martine donne pouvoir à **BENAIM** Fadiene

**BARIOZ** Michel donne pouvoir à **PARADIS** Stéphane

**LINIGER** Benoît donne pouvoir à **RIOUX** Marjorie

**LAVOREL** Virginie donne pouvoir à **SKUP** Pascal

Absent : **GENEST** Kathia

**GRENIER** Michelle

Secrétaire : **DUFAT** Cécile.

Ouverture de la séance à 20h20

**Approbation du compte-rendu de la séance du 6 juin 2024 à l'unanimité après rectification de la date du précédent conseil erronée.**

## 1/ DELIBERATIONS

### INTEGRATION DE L'ALLEE DES MURIERS DANS LE DOMAINE PUBLIC

Cette décision étant ancienne, il s'agit aujourd'hui d'accepter le don des parcelles section AH 493, 498, 498 et 506 qui deviennent communales. La commune s'engage à respecter les conditions de ne pas mettre en place des éléments de sécurité (trottoirs...) ni d'éclairage public. L'entretien de la voirie et des fossés pour l'évacuation des eaux sera effectué désormais par la commune.

**Pour : 13**

**Contre : 0**

**Abstention : 0**

### ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION A UNE ASSOCIATION

Après une présentation du projet, le Maire propose au Conseil Municipal d'attribuer une subvention de **1000 €** à l'association Wonder Gaz'Elles qui va participer au rallye Aïcha des Gazelles au Maroc en 2025.

**Pour : 10**

**Contre : 0**

**Abstention : 3**

# COMPTE RENDU DE SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU

**Jeudi 11 juillet 2024 – MODIFIE le 5 décembre 2024**

## 2/ QUESTIONS DIVERSES

- Extension de la cantine : Un rendez-vous a été pris avec l'architecte ayant travaillé sur la cantine actuelle, le 23 juillet 2024.
- Olympiades de l'école : Ce projet des CME a été pensé par eux de A à Z et tous les enfants de l'école ont participé. L'organisation de la journée a été bien réfléchi. Un pique-nique géant a été servi par le prestataire de cantine, Guillaud. En résumé, une belle journée, avec la remise des médailles.
- Fresque : La fresque sur laquelle les CME ont travaillé leur sera présentée le 31 juillet.
- Rentrée scolaire : Un petit déjeuner sera organisé pour rencontrer les parents. La nouvelle responsable périscolaire, Madame Bidaut, commencera le 2 septembre.
- Circuit VTT : St Savin demande l'autorisation pour le passage sur notre commune lors d'un circuit VTT. Contact est pris avec l'ACCA en cas de battue.
- Distributeur de pizza : Une demande est faite d'installation d'un distributeur de pizza. A réfléchir.
- Franchissement du Rhône : Les communes concernées par la possibilité d'un nouveau franchissement du Rhône entre Chavanoz et Vertrieu vont être rencontrées par le Département.
- P.L.U. : Après une visioconférence avec Monsieur Lathuilerie, nous avons un délai pour une enquête publique qui démarrerait mi-décembre.
- Course du Val Romey : Rendez-vous pris à 12h45 au foyer pour le blocage des accès.
- Question de Marjorie Rioux : *Le changement des blocs de sécurité du foyer pour un montant de 5000 € n'est-il pas un peu cher ? Le prix d'un bloc de sécurité sur internet est d'environ 100€, pourquoi ce montant ?* **Réponse** : 24 blocs de sécurité et 8 blocs d'ambiance ont été changés ainsi que quelques petits travaux pour se mettre en conformité par rapport à la visite de sécurité effectuée. Les prix des blocs trouvés sur internet ne comprennent évidemment pas la pose et nous avons opté pour des blocs professionnels qui sont un peu plus onéreux.  
*Il y a une augmentation chaque année de la facture d'eau, est-ce justifié ? Serait-il possible d'enrayer ce coût qui est en augmentation perpétuelle ?* **Réponse** : En effet, nous avons eu une augmentation en janvier 2023. Nous ne sommes pas décisionnaires des prix de l'eau au niveau de la commune. Il faudrait faire remonter cette demande au SEPECC

Séance levée à 21h10m.